

*«A quoi bon soulever des montagnes
quand il est si simple de passer par-dessus?»
(Boris Vian)*

Claude PERRIN

nous a quittés accidentellement le 9 janvier 2010 dans sa 69e année, sur la route verglacée il a pris un autre chemin...

Sont dans la tristesse:

Son épouse: Anne-Marie **Perrin-Moreillon**, à Conthey;

ses enfants et petits-enfants:

Antoine **Perrin** à Conthey;

Florence et Patrick **Chabloz**, Yannick et Maxime, à Kehrsiten;

son frère et sa compagne:

Jean-Louis **Perrin** et Marie-Jeanne **Malbois**, à Caromb (France);

son beau-frère et sa belle-sœur, ses neveux et nièces et leurs familles, ainsi que les familles parentes, alliées et tous ses amis.

Une cérémonie d'adieu sera célébrée en l'église de Gryon, le jeudi 14 janvier 2010 à 14 heures.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don en la mémoire de Claude, à des œuvres de bienfaisance de votre choix.

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part